

## 令和5年度第3回千葉西警察署協議会議事録

### 1 開催日時

令和5年12月18日（月）午後3時から午後4時10分までの間

### 2 開催場所

千葉西警察署 道場

### 3 出席者

#### ○ 協議会委員 11人

山田委員、小牧委員、内田委員、芳口委員、安藤委員、金谷委員、大谷委員、内谷委員、中島委員、池宮委員、岡部委員

#### ○ 警察署 9人

署長、会計官、地域交通官、刑事官、警務課長、地域課長、交通課長、地域課移動交番係長、地域課移動交番係主任

### 4 次第

(1) 開会のことば

(2) 署長あいさつ

(3) 会長あいさつ

(4) 委員紹介

(5) 警察署出席者紹介

(6) 議事

ア 地域警察活動と110番等受理状況について（地域課長）

イ 移動交番の活動状況について（地域課移動交番係）

ウ 速度取締り指針及び駐車監視員活動ガイドラインについて（交通課長）

(7) 閉会のことば

### 5 委員からの要望・意見等

(1) 自転車事故防止対策について

**【質問】** 千葉市内では、自転車等の安全利用に向けた道路環境の整備が進められていますが、道路端路面の塗装色の違いについて教えていただきたい。

**【回答】** 道路の塗装は、道路管理者が行っており、千葉市内では「自転車専用」の道路標識等と併せて普通自転車専用通行帯を青色塗装で示しております。また、路側帯内側のカラー塗装は、歩行者保護対策として路側帯を視覚的に強調するために行われているもので、特に、緑色の塗装は、通学路に多く利用されてい

ますが、色の違いによる路側帯としての区分に違いはありません。

**【意見】** 自転車が関係する交通事故を防ぎ、更なる安全利用を促進するため、自転車に対する積極的な交通取締りを推進していただきたい。

(2) 交番の新設について

**【質問】** 幕張新都心は、今年4月のJR幕張豊砂駅の開業や幕張メッセの稼働改善により、新型コロナウイルス感染拡大前の状況に戻りつつある中、幕張ベイパークにおいて、計画居住人口1万人の新たな街づくりが進められておりますが、今後、JR幕張豊砂駅の交番新設を計画しているのか。

**【回答】** 交番の設置については、事件事故の発生状況等の治安情勢や管内の人口・世帯数、発展状況等に加え、交番一か所につき相当の人員確保が必要となることも踏まえ、移転や新設の必要性を総合的に判断しています。

JR幕張豊砂駅やその周辺への交番設置の可否については、今後の同駅及び周辺地域の発展状況の変化等を見ながら、検討してまいります。

(3) 警察の情報発信等について

**【質問】** これまで、子供が通学する学校周辺の不審者等の情報については、学校からの連絡により把握していたが、先日、発生した不審者情報は、学校側が全く把握しておらず、私が偶然問い合わせ初めて学校側が把握したような状況だった。

不審者等に関する情報発信はどのように行っているのか、また、不審者情報に対して、警察としてどのように対応しているか教えていただきたい。

**【回答】** 不審者等の情報については、認知後、管内の学校に対して速やかに情報提供を行っておりますが、状況によっては、結果としてタイムラグが生じる場合があるため、引き続き、学校との連携を強化してまいります。

なお、不審者情報等を認知した場合、警察では、可能な限りの人員を直ちに投入して、付近の聞き込み捜査や防犯カメラ捜査等を行うほか、発生場所周辺のパトロール等を強化し、地域の安全の確保に向けた活動を強化することとしています。